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香港文匯報訊 日本藝人木村拓哉女兒木村光希（Koki）
早前在颱風日抵港，在忽晴忽雨的天氣下，順利為「The Big

Little Christmas」大型戶外聖誕裝置主持亮燈儀式，率先牽動歡樂
的聖誕節日氣氛。
Koki更參觀了在海港城美術館舉辦的「Countdown to Mini-mas」微

模型展覽，並得到著名日本微型攝影藝術家田中達也的親自導賞。Koki化
身小粉絲，用心聆聽講解，並與田中達也合影留念，還收到他精心準備的迷

你置物架作為禮物。
雖然這次行程短暫，僅有兩天一夜，但卻充滿了精彩的回憶。除了工作，Koki最開

心的事就是圓了她的心願，欣賞到維多利亞海
港的迷人景色。由於獲安排入住附近酒店，她
在抵達的午後就透過酒店玻璃窗欣賞到這個繁
華都市的白晝景色。即使在完成一天的工作
後，Koki仍特意前往海港城的海運觀點打卡。
在空曠的玻璃圍欄天台上，Koki俯瞰着海

岸兩端，五光十色的霓虹燈、LED屏幕及樓
宇燈光交織出迷人的香港夜景，工作人員為
她拍攝了多張精美的照片，令她笑容滿面。
Koki表示：「我非常高興能夠實現此行的一

個心願。在這個美麗的海運觀點欣賞維港的壯
麗景色，四周燈光璀璨迷人，充滿冬日浪漫氛
圍，這一切真的令我難以忘懷。」在離開香港
的前一晚，Koki享用了期待已久的火鍋，作為
自己辛勞而快樂工作一天的獎勵。

香港文匯報訊（記者 阿祖）關心妍與張天愛昨日出席宣揚環保的活動，關心
妍於日前在網上分享順利跑畢5公里「馬拉松」賽事，但引來網民指正「馬拉
松」賽程為42.195公里，指她所參加的不是「馬拉松」，而ERROR成員吳保
錡亦出Po列出每項實事的賽程，再被網民指他暗寸關心妍，保錡即澄清沒暗寸
對方之心。關心妍回應表示感謝大家的提醒，相信全是出於善意，況且她是首
次參加跑步比賽，並不清楚當中的分別。
關心姸原來已有10年跑齡，但通常靠跑步機跑來練氣唱歌，每日平均都跑6至
8公里，而今次參賽是為完成老公的心願：「老公一向喜愛跑步，但生了小朋友
都停了，今次就是想完成他的心願，我們一齊去跑。」今次事件，又引發網民重

提當年勁歌頒獎禮上她擺烏龍衝出
來領關菊英的獎一事，關心妍沒介
懷笑說：「無所謂啦，是應該承受
到自己的烏龍事，對於隨時隨地被
人評論，也習以為常。」所以她這
次也不介意網民對她的言論，有些
網友更鼓勵她再參加比賽，她也答
謝大家提醒了她還未了心願，並坦
言有生之年一定要參加一次「馬拉
松」賽事，不過先好好訓練。會否
也攜8歲女兒去跑步？她表示女兒未
夠歲數參賽，但她有目標參加奧
運，聽說有項忍者障礙賽將有機會
列入奧運比賽項目。
另外，張天愛透露所籌備的環保概
念時裝騷將於12月1日舉行，屆時將
邀請關心妍來唱歌，模特兒更會穿上
由回收物料設計成的時裝。

夥衛詩雅拍廣告玩「閃婚」
關智斌豪言贈足金首飾

木村光希打卡維港夜景

糾正5K非「馬拉松」
關心妍未覺遭保錡暗寸

香港文匯報訊 即將於明年2月與未婚夫步入婚姻殿
堂的衛詩雅（Michelle）近日與同門師兄關智斌
（Kenny）「閃婚」，為英皇珠寶全新婚嫁首飾
系列拍攝廣告及網絡節目，兩人默契十足，拍
攝現場笑聲不斷。
廣告中，Michelle與Kenny以四款不同風格
的中西式婚紗禮服亮相，為婚嫁珠寶注入別樣
魅力。Michelle分享：「最近籌備婚禮忙得
不可開交，但今次拍攝好似預演婚禮，又能
試戴咁多精緻珠寶，特別是那對價值不菲的
『流星鎚』龍鳳鐲，讓我超興奮。」Kenny表
示：「我之前得知可以同Michelle一齊拍攝婚
嫁系列廣告已經非常期待同興奮，加上Michelle
就快做人妻，我覺得呢個拍攝組合真係好有新鮮
感。拍攝現場有超級多鑽飾、金器可以畀我試戴，我
自己都睇中幾件金飾想買來混搭襯衫，其實都好時尚。」
Michelle繼上次出席活動時收到老闆楊受成送上的鑽石項鏈結
婚禮物，之後他們二人分別亮相彼此的YouTube頻道《待嫁Mi全紀錄》與《斌
菲特訓班》，更得到Kenny拍心口豪氣表示可以帶她到到英皇珠寶店挑選金
器及珍珠首飾，並隨便揀一樣足金首飾，他負責「埋單」。試戴金器首飾
時，Michelle對「流星鎚」龍鳳鐲及足金鳳冠愛不釋手，表示自己細個
都曾經發過港姐夢，披着床單幻想自己成為港姐冠軍。她更即席叫
Kenny一齊試戴，笑稱他可以成為第一個戴龍鳳鐲的男藝人，更大
讚Kenny戴上鳳冠後恍如一位高貴的王子。Michelle隨後又提到
自己有試穿一條全金色裙褂，被Kenny打趣她BigDay時真的
可以由頭到腳以「人形金條」造型現身，肯定閃爆全場。
之後Michelle提及未婚夫平時不解風情，但送禮自
有一套浪漫方程式，曾為她寫詩，又特地為她學剪
片，並吐槽曾收過一輛「騎呢」Lego跑車做生
日禮物令她啼笑皆非。Kenny仲逼供Michelle
要她分享求婚戒指的卡數，Michelle害羞地
表示未婚夫當初用一顆三卡、而且是她
最喜歡的雷地恩切割的（Radiant
Cut）鑽戒浪漫求婚，講起求婚過
程更感動到眼濕濕，實在羡煞
旁人。Kenny亦向擁有鑽石
鑑定師資格的Michelle 取
經，請教如何挑選優質
鑽石，誓要成為真
正的「鑽石王老
五」。

黎耀祥1983年加入無綫電視，之後報讀短期
演藝訓練課程，獲導師李添勝賞識，並推

薦他加入第1期無綫藝員訓練班進修，1986年開
始參演電視劇，第一套電視劇是處境劇《綠卡何
價》，其間曾拍過多齣受歡迎劇集，包括《人在
邊緣》《射鵰英雄傳》，後因發展未如意，曾加
盟亞洲電視及在影圈發展，直至 2002 年重返
TVB，之後所演的角色開始備受注意。2009年他
與鄧萃雯主演劇集《巾幗梟雄》，祥哥因飾演的
梟雄「柴九」大受歡迎，更為他帶來首個視帝獎
座，翌年他在《巾幗梟雄之義海豪情》所演的警
察劉醒，令他再度冧莊成為視帝，之後在2012
年，他憑《大太監》李蓮英一角，第三度摘下視
帝殊榮，令他事業登上頂峰。
相隔15年再次演出《巾幗》系列劇集《巾幗梟

雄之懸崖》，今次他由「柴九」變成商業奇才
「柴十七」，女主角亦由鄧萃雯換成胡定欣。劇
集播出以來反應理想，首播7日獲跨平台收視
24.8點，更成為黃金時段收視冠軍，祥哥所到之
處仍然大受歡迎。
劇中「柴十九」與「七爺」不打不相識，由最

初的互不信任，到後來共患難，更會有個美好結
局，已第八度跟定欣結戲緣的祥哥，大讚定欣

說：「合作多次大家有了默
契，加上熟絡會信

任對方，所以現場有問題大家會提出來，點去
做好場戲。」談到二人的難忘場口，他稱讚因
劇本寫得好，都有多場難忘場口，例如「七
爺」向「柴十七」示愛、跌落水及後來大家分
離，「柴十七」到了香港，「七爺」去探望
他，互相牽掛的情節都比較感動。

鄧萃雯胡定欣特質不同
雖然今次《中幗4》的故事與之前的無關連，

但珠玉在前，不少觀眾都拿定欣跟首兩輯《巾
幗》系列女主角作比較，外間認為定欣不夠鄧萃
雯般有霸氣，祥哥就認為冇得比較：「其實唔一
定要霸氣嘅，每個演員都有優缺點，其實每個角
色由唔同演員去演，出嚟都係一個唔同嘅角色，
唔可能要求一個模式，大家有唔同嘅特質。」
性格平易近人的祥哥，今次要演「柴十七」這
個自信又不可一世的小人物，他坦言演戲多年，
以前都演過，對他來說沒甚難度，不是新課題，
只是演繹手法及技巧不同而已。至於其角色是財
經天才，但自己做生意卻失敗，祥哥表示現實中
剛好相反，自己唔識做生意：「從來無做生意，
我淨係識做戲，完全無野心去做生意，我興趣係
演戲，我專心去演戲就覺得好開心。」

讚陳曉華羅天宇努力
劇中祥哥與新一代演員陳曉華、
羅天宇都有不少對手戲，祥哥

大讚他們很努力，但仍有

進步空間：「佢哋OK呀，個個都好努力，每個
演員用特色去演，自然就有個人物走咗出嚟。」
他又讚陳曉華個人好放鬆又好努力，每個場口會
去諗一些新點子，而羅天宇本身比較文靜，但都
好努力，而他們的外形都有自己的特色，可以走
自己的一條路。除了與新人合作，祥哥與好友蕭
正楠也有不少對手戲，他認為各有各好，與熟人
合作要兼顧的東西可能比較少。
劇集受歡迎，問到祥哥可有信心再奪視帝？祥

哥說：「咁又冇喇，因為比賽有好多因素，今年
其他對手都各自有優點，睇觀眾同評審嘅取向，
呢個好緊要，(唔睇好自己？）我平均啦，因為大
家都有優點，要睇觀眾鍾意邊類戲種。」祥哥又
稱要是入圍，定會出席支持。
入行三十多年，祥哥拍攝過百部電視劇及多部
電影及舞台劇，近年北上發展及在內地定居，每
年只拍一部劇集，今年更因拍綜藝節目《江湖
見》，走遍大江南北尋覓金庸小說場景美食，當
中更會到華山。年輕時曾拍過不少古裝劇的祥
哥，又可有興趣再拍古裝劇？今年「登六」的祥
哥，聽到古裝劇即婉拒說：「太辛苦喇，年紀大
喇，古裝片真係拍唔到。」看來觀眾要睇祥哥的
古裝劇演出，只能翻睇其舊作。
近年港劇製作減產，本地演員的演出亦減少，祥

哥可覺得香港演員少了出路？他就認為不同年代有
不同出路：「將來會有另一個巿場，作為年輕演員
要敏感，要多做嘗試。」正如祥哥近年演戲之餘，
還拍片分享生活及美食，也有帶貨，與時並進。

黎耀祥黎耀祥籲與時並進籲與時並進

「三屆視帝」黎耀祥（祥哥）在金牌編審張華標操刀，

《巾幗》系列好拍檔方駿釗監製的台慶劇《巾幗梟雄之懸

崖》中，飾演的「柴十七」依然有號召力，對於再奪「視

帝」 ，祥哥認為得獎講求好多因素。祥哥表示雖然劇中是

財經天才，但現實中自己卻無野心去做生意，想專心去演

戲，婉拒再拍古裝劇。祥哥寄語年輕演員要敏

感，多做嘗試，與時並進。

●採訪：香港文匯報記者 梁靜儀

攝影：黃宇威 場地 : 荃灣西如心酒店 掃碼睇片

無意經商 拒拍古裝劇

多 嘗 試

●●黎耀祥對再奪視帝抱平常心黎耀祥對再奪視帝抱平常心。。

▲黎耀祥認為不同年代有不同出路。

●黎耀祥寄語年輕演員要多做嘗試。

●●黎耀祥與胡定欣八度結戲緣默契足黎耀祥與胡定欣八度結戲緣默契足。。

●●衛詩雅笑言與關智斌衛詩雅笑言與關智斌
拍廣告好似預演婚禮拍廣告好似預演婚禮。。

●●衛詩雅與關智斌衛詩雅與關智斌
一身珠光寶氣一身珠光寶氣。。

●●木村光希對維港夜景念念不忘木村光希對維港夜景念念不忘。。
●●關心妍關心妍（（左左））與張天愛與張天愛
齊齊為環保宣傳齊齊為環保宣傳。。


